



## 夏休みを終えて、新たな一歩を！

校長 藤木 秀泰

38日間の長い夏休みが終わりました。今更言うまでもありませんが、今年の夏は本当に暑かったです。そんな中でも、子どもたちはいろいろな場面で活躍しました。サッカー部の県大会出場、吹奏楽部の東海大会出場、科学の甲子園や英語スピーチコンテストへの参加、ミズベリングや花火大会でのボランティア、さくら食堂の実施、防災タウンウォッチングの実施など、これまでがんばってきたことの成果を発揮したり、自分から進んで活動に取り組んだり、とても貴重な経験ができたと思います。

本校では、生徒の『主体性とコミュニケーション力』を高めることを課題としていますが、自分で考え、自分から進んで取り組む姿や、いろいろな人と関わって自らを高めようとする姿は、まさにそれだと思います。そして、授業以外で、学校から離れた場で挑戦することが素晴らしいです。

さて、再び日常生活が始まりました。8月28日（月）の夏休み明け全校集会では、校長の話として次のようなことを子どもたちに語りました。



“ミズベリング”で、射的のコーナーを担当しました。

### ○心のもち方次第で学校生活が変わる。

「また学校が始まって嫌だなあ」という気持ちでいるより、「次は何をがんばろう？」「次はどんなことが起きるかな？」というように、ワクワクした気持ちでいると、学校生活が楽しくなります。何をやるにしても、嫌々やるより、どうしたら楽しくできるか工夫しながらやった方が、長続きしますし、成果も上がります。心のもち方次第で、未来は大きく変わります。

### ○失敗を繰り返しながら成長する。

学校生活の中では、うまくいかないことや失敗することもよくあります。でも、失敗から学ぶことがたくさんあります。何もない平凡な毎日は、楽でいいかもしれませんが、成長もありません。失敗を恐れなくて、自分からどんどん挑戦してほしいと思います。体育祭は、平凡な日常の中に、あえて困難をつくり出す行事です。だからうまくいなくて当たり前。うまくいかない時に、知恵をしばって、みんなで協力して乗り越えることで、さらに成長してほしいと思います。

### ○目標は大きく、でも簡単にできることから。

“なりたい自分”として、「～できる自分」と大きな目標を立てると、現在の自分との差がありすぎて、かえって「自分はダメだ」となってしまいます。「大谷翔平選手のようになりたい」と思ってもいきなりなれるものではありません。それよりも、「～できるようになるために毎日努力する自分」として、できることからコツコツと続けた方が、着実に目標に近づくことができます。無理なく、楽しみながら、夢中になること。それが長く続けられる秘訣です。

集会後の学活では、どのクラスでも、子どもたちがとてもいい表情で、夏休みの思い出を発表したり、作品を見せ合ったりしており、ちゃんと前を向いて一歩を踏み出していることを感じました。

この夏休み中は、子どもたちが水の事故や交通事故で尊い命をなくしたり、熱中症で入院したりというニュースがたくさんありました。そんな中で、神岡中の子どもたちが無事に元気で学校に戻ってきたことをとても嬉しく思います。これから体育祭の取り組みが始まりますが、まだまだ暑い日が続くそうですし、子どもたちの安全を第一に取り組んでいきたいと思っています。

# 9月の行事予定



日	曜	行事	部活	バス
1	金	(一研一作品展示会)	○	17:00
2	土			
3	日			
4	月	(一研一作品展示会)	×	14:50
5	火	(一研一作品展示会)	○	17:00
6	水	(一研一作品展示会)	○	16:30
7	木	③④発育測定	×	15:55
8	金	⑤⑥全校防災教室	×	16:30
9	土			
10	日	PTA 親子行事		
11	月		×	14:50
12	火		×	15:55
13	水		×	15:55
14	木	①～④体育祭総練習	×	15:55
15	金		○	16:30
16	土			
17	日			
18	月	敬老の日		
19	火		×	14:50
20	水	体育祭準備	×	15:55
21	木	体育祭【要弁当】	×	14:50
22	金	(体育祭予備日) 【要弁当、PTA お弁当の日】	×	14:50
23	土	秋分の日		
24	日			
25	月		×	14:50
26	火	さくら学級校外行事	○	17:00
27	水	⑤3年生朗読劇(自由参観)	○	16:30
28	木		×	15:55
29	金	第2回英語検定(放課後)	○	17:00
30	土			

表面の記載にもありますように、本校生徒が夏休み中に大きな事件や事故に遭うことなく、大事な命を今日までつなげることができたのは、ご家庭や地域の見守り、ご助言によるものと思います。本当にありがとうございました。



## ◇熱中症対策について

学校では、教室等でのクーラー稼働、活動場所の暑さ指数(WBGT)指数測定とそれによる活動可否の判断、活動中の水分補給、体操服での下校など、夏休み前と変わらない熱中症対策を継続しています。



特に熱中症が心配される体育祭に向けた練習も、午前の涼しい時間に行い、子どもたちの体調最優先で進めていきたいと考えております。

地域のみなさまも、登下校中の子どもたちの異変に気付かれることがありましたら、お声がけや学校にご連絡いただけますと幸いです。よろしく願いいたします。

## 9月行事等のことにつきまして

◇一研一作品展示会 … 9月6日(水)まで  
夏休みに取り組んだ作品を、神岡中学校小マルチ(2階)にて一般公開展示しております。8:30～16:00の間にご覧いただけますので、お時間ありましたらぜひご覧ください。  
※コンクールに出品済みの作品は展示しておりません。

◇PTA 親子行事 … 9月10日(日) 8:00～  
最終案内は近日中にお知らせいたします。学年により活動場所や持ち物が異なりますのでご注意ください。

◇体育祭 … 9月21日(木) 8:30～  
プログラム等、詳細は後日お知らせします。子どもたちが精一杯練習した競技や応援を、ぜひ地域のみなさまもご参観ください。なお、21、22日は両日給食がありませんので、弁当が必要となります。22日はPTA行事の「お弁当の日」です。

◇3年生朗読劇 … 9月27日(水) 13:05～  
飛騨市の読み聞かせボランティアグループ「こだまグループ」による朗読劇、「この子たちの夏」公演を、神岡中学校体育館にて開催いたします。詳細案内は近日中にお知らせいたします。全学年の保護者、地域のみなさまも自由に参観することができます。お時間ありましたらぜひご覧ください。



サッカー部



吹奏楽部

8月26日(土)、神岡防災タウンウォッチングが開催されました。

本校文化部の生徒がイベントの企画や運営に携わり、当日参加した小中高生と一緒に神岡町内を回るなど、防災について様々なことを学びました。



## 受賞等について一部ご紹介!

### <吹奏楽部>

- ・岐阜県吹奏楽コンクール岐阜東部地区大会 金賞
- ・岐阜県吹奏楽コンクール岐阜県大会 金賞
- ・東海吹奏楽コンクール 銅賞

### <サッカー部>

- ・中体連地区大会 優勝

